
CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE

Verbale per seduta del 22-11-2010 ore 09:30

Consiglieri componenti la Commissione: Maurizio Baratello, Gabriele Bazzaro, Pierantonio Belcaro, Sebastiano
Bonzio, Giuseppe Caccia, Cesare Campa, Antonio Cavaliere, Bruno Centanini, Saverio Centenaro, Sebastiano
Costalonga, Ennio Fortuna, Nicola Funari, Marco Gavagnin, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Michele Mognato,
Jacopo Molina, Giorgio Reato, Luca Rizzi, Gabriele Scaramuzza, Alessandro Scarpa, Renzo Scarpa, Christian Sottana,
Davide Tagliapietra, Giuseppe Toso, Gianluca Trabucco, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Maurizio Baratello, Pierantonio Belcaro, Saverio Centenaro, Sebastiano Costalonga, Nicola Funari,
Jacopo Molina, Giorgio Reato, Luca Rizzi, Gabriele Scaramuzza, Gianluca Trabucco, Luigi Giordani (sostituisce Bruno
Centanini), Bruno Lazzaro (sostituisce Renzo Scarpa), Carlo Pagan (sostituisce Davide Tagliapietra), Camilla Seibezzi
(sostituisce Giuseppe Caccia), Simone Venturini (sostituisce Ennio Fortuna).

Altri presenti: Vicesindaco Sandro Simionato, Funzionario Stefano Giannolla.

Ordine del giorno seduta

Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 26 (nr. prot. 10) con oggetto "Sicurezza e decoro dei giardini di1. 
Mestre", inviata da Alessandro Vianello
Esame della proposta di delibera: "Individuazione dei criteri generali relativi al Regolamento sull'Ordinamento2. 
degli uffici e dei servizi" - PD 768/2010.
Discussione dell'interpellanza nr. d'ordine 154 (nr. prot. 31) con oggetto "nuove posizioni dirigenziali", inviata da3. 
Sebastiano Costalonga

Verbale seduta

Alle ore 9.40 il presidente Baratello, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

BARATELLO comunica di avere ricevuto la richiesta del consigliere A. Vianello di posticipare la discussione della sua
interpellanza ad altra seduta, per quanto riguarda invece la discussione della proposta di deliberazione fa sapere di avere
concordato il suo esame congiuntamente alla I Commissione in una prossima seduta. Procede quindi alla discussione
della seconda interpellanza iscritta all’OdG e cede la parola al consigliere Costalonga. 

COSTALONGA illustra la sua interrogazione che mira a spingere l’amministrazione a procedere all’assunzione di nuove
posizioni dirigenziali attingendo alle attuali graduatorie. 

SIMIONATO spiega che lo stato attuale delle finanze non permette né lo scorrimento delle graduatorie né l’assunzione di
personale esterno. Fa presente che assumere un dirigente ha lo stesso peso per le finanze comunali che assumere 6/7
dipendenti a livelli inferiori. Per quanto riguarda la formazione del personale si cerca di rimanere allineati alle norme in
materia. 

BARATELLO, verificata la soddisfazione dell’interpellante e l’assenza di successivi interventi sulla questione, ringrazia i
presenti e dichiara chiusa la seduta alle ore 9.55.
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